

CARTA A LA PRESIDENTA



BOSCO DE LA VEGA
COLABORADOR
@BOSCODELAV

Claudia Sheinbaum llega con gran fortaleza, debe gobernar para todos

Presidenta Sheinbaum: el pasado 1 de octubre asumió la responsabilidad de gobernar para todos.

36 millones de votos la llevaron al poder, pero sobre su liderazgo descansa el destino de los 130 millones de mexicanos que integramos este diverso y plural país.

Encuentra un país con fortalezas y potencialidades, pero con grandes retos y dificultades que sin duda pondrán a prueba su capacidad.

En el frente social, 10 millones de mexicanos aún viven en pobreza extrema y el 35% en pobreza alimentaria; tenemos un precario sistema de salud y un sistema educativo deficiente. A diario, enfrentamos una inadmi-

sible situación de inseguridad y gobernabilidad frente a una delincuencia empoderada.

En lo económico: un déficit de 6% del PIB y Pemex y CFE comprometiendo las finanzas públicas; una revisión del TMEC en 2026 y gran incertidumbre por el ataque a los órganos autónomos y la caprichosa reforma judicial que ponen en riesgo las futuras inversiones. En un entorno internacional cada vez más incierto por la elección de Estados Unidos, la rivalidad de ese país con China y la guerra en Ucrania, nuestros socios e inversionistas estarán atentos a cómo ejerce su gobierno.

Señora Presidenta, ¿cómo podemos seguir aprovechando las oportunidades que nos da nuestra capacidad exportadora, generar empleos, crecimiento y oportunidades para todos, si seguimos destruyendo nuestras fortalezas por decisio-

nes apresuradas e ideológicas? Tiene una enorme fortaleza y margen de acción, deseo que los ejerza con humildad y apertura. La historia enseña que las mejores decisiones de gobierno son las que se toman cuando se escucha, se reflexiona y no se actúa apresuradamente, y tienen el respaldo social más amplio

posible. Aún los gobiernos más fuertes, requieren de la cooperación y colaboración de todos los sectores de una sociedad.

Los más vulnerables exigen un gobierno sensible, y es interés de todos superar las vergonzosas condiciones de pobreza de tantos mexicanos. La mejor forma es sumar esfuerzos y proveer seguridad, certeza jurídica, transparencia y apertura para que el sector productivo pueda seguir generando empleo y crecimiento. Queremos que sea Presidenta de todos, que escuche y atienda las inquietudes de los que estamos preocupados por la creciente concentración de poder y la ausencia de contrapesos.

Usted, con su formación científica y disciplinada, y el respaldo popular y legislativo con el que inicia su mandato, tiene la oportunidad de hacer mucho y de imprimir su propio estilo a la presidencia. Queremos un gobierno comprometido con los contrapesos democráticos y que sepa escuchar a todos.

¡Mucho éxito!

CUMULONIMBUS. "El poder tiende a corromper, y el poder absoluto corrompe absolutamente". Lord Acton

"Las mejores decisiones de gobierno son las que se toman cuando se escucha, se reflexiona y no se actúa apresuradamente".

